



Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Mainz-Amöneburg am 26. November 2024

Bericht der Historischen Fachkommission zur Überprüfung nach Personen benannter Verkehrsflächen, Gebäude und Einrichtungen der Landeshauptstadt Wiesbaden - Alexander-von-Engelberg-Straße

Beschluss Nr. 0050

Der Magistrat wird gebeten, die Straßenschilder der Alexander-von-Engelberg-Straße mit Zusatzschildern zu versehen. Diese sollen mittels QR-Codes auf den Bericht der historischen Fachkommission zu Alexander von Engelberg verweisen. Eine Umbenennung der Alexander-von Engelberg-Straße erachtet der Ortsbeirat als nicht notwendig.

+

+

Verteiler:

Dez. III z.w.V.
1004 z.d.A.

Gieß
Ortsvorsteher